



Fin de la visite du Patriarche Cyrille à l'Église de Chypre

Du 8 au 11 juin 2012, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a effectué une visite officielle à l'Église orthodoxe de Chypre.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe était accompagné d'une délégation comprenant le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, V. Legoïda, président du Département synodal d'information, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archidiaque Vladimir Nazarkine, assistant du président du DREE, M. Kouksov, directeur intérimaire du secrétariat personnel du Patriarche.

Au premier jour de sa visite à Chypre, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille et les hiérarques qui l'accompagnaient ont pris part à une séance solennelle du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Chypre.

Sa Sainteté a ensuite déposé une couronne au mémorial de Nicosia dit « Filakizmena Mnimata » en l'honneur des combattants pour la libération de Chypre à l'époque coloniale et à un mémorial situé au cimetière militaire à trois kilomètres de Nicosia.

Durant sa visite, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est fraternellement entretenu avec Sa Béatitudo l'archevêque Chrysostome de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre. Le 10 juin, à l'église Sainte-Sophie-Sagesse-divine et le 11 juin à l'église Saint-Barnabé, les Primats des Églises orthodoxes russe et chypriote ont concélébré la Divine liturgie.

Sa Sainteté a également visité le monastère féminin Saint-Héraclide et le monastère d'hommes dédié à l'icône de la Mère de Dieu de Kikka. Au monastère Saint-Héraclide, le 8 juin, Sa Sainteté a rencontré des parents de l'archimandrite Ephrem, higoumène du monastère de Vatopedi.

Le 9 juin, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et l'Archevêque Chrysostome ont visité le centre culturel de Deryneia. Depuis une esplanade, le Patriarche a regardé la ville portuaire de Famagousta, abandonnée et tombée en ruines depuis l'occupation des armées turques dans cette région.

Ensuite, les Primats des Églises russe et chypriote ont visité la cathédrale métropolitaine Saint-Georges de Paralimni. Sur la place de la cathédrale s'est déroulée une cérémonie solennelle, au cours de

laquelle le maire de la ville a remis Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie les clés symboliques de la ville.

Par ailleurs, Sa Sainteté a procédé à la bénédiction de la première pierre d'une église destinée à la communauté russe au quartier Kalogiri de la ville de Limassol.

Le Patriarche Cyrille a rencontré le président de la République de Chypre, Dimitris Christofias. L'Archevêque Chrysostome II de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre assistait à la rencontre.

Au dernier jour de sa visite, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est entretenu avec l'Archevêque Chrysostome de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre ainsi qu'avec les membres du Saint Synode dont font partie tous les hiérarques de l'Église de Chypre.

A l'issue de son séjour sur « l'Île des saints » Sa Sainteté a visité l'église Saint-Lazare de Larnaka. Un reliquaire contenant des parcelles de reliques de saint Lazare, présent de l'Église de Chypre au peuple russe orthodoxe, a été remis au Patriarche Cyrille.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54058/>